
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  A  RESPEITO  DE
RECURSOS ESTADUAIS QUE ESTARIAM SENDO
DISPONIBILIZADOS  AOS  MUNICÍPIOS,
CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Temos sido procurados por Munícipes, nos indagando se temos conhecimento

de  que  o  Governo  do Estado  de São Paulo,  abriu  duas  frentes  de  fornecimento  de

recursos,  um  de  mobilidade  urbana  e  outra  do  DETRAN/SP,  com  recursos  a  fundo

perdido aos municípios para melhorar sinalizações e mobilidade.

Em face destas informações e das demandas que nossa cidade tem, estamos

procurando  buscar  informações  da  Administração  Pública  Municipal  acerca  desta

informação.

Posto isto, e para subsidiar ação fiscalizatória e estudos parlamentares que

estamos realizando, indagamos e requeremos, ao Executivo Municipal:

1. Procede a informação trazida pelos Munícipes, acima colocada?

2. Em  procedendo,  o  Município  de  Ribeirão  Preto,  está  preparando,  vai

apresentar ou já apresentou propostas para trazer tais recursos a cidade e

atender  a  demandas  de  mobilidade  e  sinalizações,  além  daquelas  já

atendidas por outros recursos próprios e vinculados obtidos?

3. Caso  positivo,  quais  as  propostas  em  estudo,  a  apresentar  ou

apresentadas?

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do artigo 8º da Lei

Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de Leis, na forma

Regimental,  e  após  ouvido  o  Plenário  da  Câmara  Municipal  de  Ribeirão  Preto,  seja
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oficiado ao Poder  Executivo local,  para  que se manifeste  no prazo legal,  acerca  das

questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 23 de maio de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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